

CULTURE À GUÉNANGE

Les Arpèges : rdv à la rentrée

- VU 13 FOIS
- LE 28/06/2017 À 05:00



HDPhoto RL

L'école de musique Les Arpèges a présenté son audition de fin d'année dimanche à la salle Voltaire. Ce sont ainsi environ 200 spectateurs qui ont ainsi assisté aux prestations d'une cinquantaine d'artistes, pendant près de 3 heures. Se sont succédé des performances au piano, synthétiseur, guitare, violon, batterie ou au chant. Le comité et les professeurs souhaitent de bonnes vacances aux élèves, et leur donnent rendez-vous à la rentrée.